

maennersache Müller neu eröffnet



Bild v.l.: Werner Müller, Ulla Rose, Ulrike Höner und Kerstin Mormann, es fehlt Susanne Libor.

Sportiv, geradlinig und modern – wie die trendige Mode bei maennersache Müller in der Ruggestr. 19b präsentiert sich auch das Geschäft in ganz neuem Design. Die Kunden zeigen sich begeistert von dem neuen Look.

Die Winterkollektion wird in den nächsten Wochen noch erweitert und bis zum Frühjahr wird auch das Sortiment durch weitere, namhafte Labels wie Garcia, Mustang und Healey ergänzt.